



Initiative in Gedenken an Oury Jalloh  
www.initiativeouryjalloh.wordpress.com  
[initiative-ouryjalloh@so36.net](mailto:initiative-ouryjalloh@so36.net) | +49 163 9540008

Berlin, den 14. Dezember 2020

**Gemeinsames Gedenken an unseren Bruder Oury Jalloh am 7.1.2021  
in Dessau & weiteren Orten  
Aufruf zum dezentralen Gedenken im Rahmen der (Corona-)Möglichkeiten**

Unser Bruder Oury Jalloh wurde am 07.01.2005 (RIP) von Polizisten auf dem Dessauer Polizeirevier in Gewahrsam bis zur Unkenntlichkeit verbrannt. Durch unabhängige Gutachten und Aufklärungsarbeit der letzten 15 Jahre konnte dies die Initiative mit faktischen Beweisen aufzeigen. Die deutsche Justiz verweigert sich weiterhin aufzuklären und verleumdet, dass Oury sich nicht selbst angezündet haben kann. Nicht zuletzt verkündeten dieses Jahr im August 2020 die Sonderberater des Landtages Sachsen-Anhalts, dass sie weiterhin an der Täterversion der Selbstanzündungsthese festgehalten und unseren Bruder Oury Jalloh weiterhin kriminalisieren. Wir wissen:

**OURY JALLOH – DAS WAR MORD!**

Und es ist kein Einzelfall! Im Oktober 2018 hat die *Internationalen Unabhängigen Kommission zur Aufklärung des Todes von Oury Jalloh* zwei weitere Mordfälle in die unabhängigen Untersuchungen mit aufgenommen: Hans-Jürgen Rose (1997 RIP) und Mario Bichtemann (2002 RIP) wurden beide in Polizeiobhut in Dessau zu Tode gefoltert. Deshalb reden wir vom OURY-JALLOH-KOMPLEX.

Am 7. Januar 2021 werden wir wie jedes Jahr unserem Bruder Oury Jalloh in Dessau gedenken. Und auch unserem Bruder Alberto Adriano (2000 RIP), der von Neonazis im Dessauer Stadtpark zu Tode geprügelt wurde. Sowie Yangjie Li (2016 RIP), die von einem Dessauer Polizistensohn und dessen Freundin vergewaltigt und umgebracht wurde. Wir wollen auch all unseren Geschwister gedenken, die in Deutschland, Europa und auf der ganzen Welt durch rassistisch motivierte Gewalt von Polizei und Nazis umgebracht worden, von Justiz und Staat entehrt und unterdrückt und von einer schweigenden Masse an Zivilbürger:innen in Deutschland vergessen werden.

**Wir werden sie niemals vergessen! Wir werden nicht schweigen! Wir werden weiter kämpfen für Aufklärung, Gerechtigkeit und Konsequenzen!**

Wir rufen deutschlandweit und international zu einem dezentralen Gedenken am 07.01.2021 auf, an dem mit lokalen, selbstorganisierten Aktionen – kollektiv oder einzeln – je nach Umständen und Möglichkeiten unter [#WeNeverForgetOuryJalloh](https://www.instagram.com/WeNeverForgetOuryJalloh) wir alle gemeinsam unserem ermordeten Bruder Oury Jalloh und unseren Geschwistern gedenken.

*Wir werden am 07.01.2021 eine Kundgebung vor dem Dessauer Polizeirevier anmelden!*

**#BreakTheSilence #NoJusticeNoPeace #AmandlaEwethu #NeverForget #SayTheirNames  
#BlackLivesMatter #OuryJalloh #KeinEinzelfall**